

Pressemitteilung

Stadt-Sparkasse Solingen: WIR PFLANZEN ZUKUNFT

Solingen, den 26. April 2023

Im vergangenen Jahr rief die Stadt-Sparkasse Solingen ihre Kundinnen und Kunden auf, gemeinsam den nennenswerten Papierverbrauch im Rahmen von alltäglichen Bankgeschäften zu reduzieren. Für jedes neueröffnete Privatgirokonto sowie die Eröffnung eines Elektronischen Postfach versprach die Sparkasse, einen neuen Baum in Solingen zu pflanzen.

Nun wird dieses Versprechen eingelöst: Die ersten 3.000 Jungbäume werden in Solingen Gräfrath in Kooperation mit dem Stadtdienst Natur und Umwelt gepflanzt. Damit leistet die Sparkasse einen wichtigen Beitrag zur Wiederbewaldung der regionalen Waldflächen. Unterstützt wird diese Pflanzaktion durch die Auszubildenden aus dem dritten Lehrjahr der Stadt-Sparkasse Solingen, die beim Einsetzen der ersten Setzlinge helfen werden.

„Für uns als Stadt-Sparkasse Solingen ist die Nachhaltigkeit in der Region von besonderer Bedeutung. Wir freuen uns daher sehr, dass unsere Kundinnen und Kunden uns bisher bei dieser Aktion so tatkräftig unterstützt haben.“, betont Andreas Tangemann, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Stadt-Sparkasse Solingen. „Auf diesem Erfolg möchten wir uns nicht ausruhen und werden auch in Zukunft einen Beitrag zur Wiederbewaldung in Solingen leisten.“





Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger

Telefon: (0212) 286-3030

E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de